

Junio, 2008

Volumen 1, número 1

Boletín Informativo AT



Finalización de obras

Los dos proyectos en realización (reconstrucción de la Fragua y construcción de un Museo etnológico en el Corral de las Mulas) comprometidos por la Asociación Torderón para potenciar la imagen del pueblo han finalizado no sin el tremendo esfuerzo y dedicación de unas cuantas personas que han asumido con verdadero espíritu e interés las obras, sin las cuales no hubiera sido posible su realización. Desde este boletín hay que felicitarles efusivamente por su desinteresada colaboración y por su eficiente dedicación

Proyectos pendientes

De los acometidos previstos inicialmente quedan pendientes de ejecución el Parque-Mirador del Salegar y la reconstrucción del Lagar de la Carretera. Hay que hacer constar que ante el esfuerzo de las obras terminadas y las adversidades encontradas, estas posibles y futuras realizaciones quedarán expuestas y condicionadas al firme compromiso de todos nosotros y especialmente a la determinación del alcalde del pueblo. Hay que dejar constancia que la voluntad de la Asociación es colaborar activamente en aquellos acometidos que sirvan para dignificar y potenciar la imagen del pueblo. Como referente decir que las últimas obras en cuanto a construcción de edificios públicos del pueblo datan de los años 50.

Puesta en marcha del Museo Etnológico

Desde este boletín hacemos un llamamiento a todas aquellas personas vinculadas al pueblo para que mediante su aportación y colaboración poder poner en funcionamiento el que será "Museo Etnológico" de Quintanilla de Tres Barrios. Al margen del ya mencionado meritorio esfuerzo de quienes se han volcado de manera activa su construcción, queda a merced del pueblo su titularidad. Por ello se buscan personas que deseen comprometerse y muestren



admiraación, orgullo e interés por revitalizar el pueblo para poder acondicionar el Museo y velar por su continuidad. En primer lugar es preciso recoger material de todo tipo para prepararlo y organizarlo. Se dispondrá de una ficha para anotar la persona donante (cesión o préstamo) y el material cedido. Igualmente se crearán unos estatutos por los que se registrá el Museo, un carnet de socio de base o preferencial y una Junta Directiva que saldrá de entre todas las personas que tengan relación o sientan simpatía por el pueblo. Desde aquí os invitamos a que hagáis extensiva la noticia para que cuantos lo deseen puedan participar en este tan importante evento para el pueblo.

INDICE

- Finalización de obras
- Proyectos pendientes
- Puesta en marcha del Museo Etnológico
- Actividades en la Fragua
- Programa de actividades de verano
- Noticias breves





Programa de Actividades de Verano

Es posible que el ajetreo de este verano sea mayor al del pasado año por las realizaciones pendientes y la puesta en marcha del Museo. Hay que poner todo el esfuerzo para intentar que salga lo mejor posible. Nos espera un calendario apretado de actividades que salvo variaciones o modificaciones puntuales, que serían comunicadas oportunamente, queda establecido de la siguiente manera:

- Lunes, 2.....
- Jueves, 4
-

Noticias breves

- Se han iniciado las obras del arreglo de la Fragua.
- La Asociación está formada actualmente por 125 socios.
- La página Web ha recibido hasta el momento más de 5000 visitas, siendo el mes de septiembre de 2007 el más visitado.

Asociación de Amigos Torderón de Quintanilla de Tres Barrios
Plaza Mayor s/n 42351 Quintanilla de Tres Barrios (Soria)
www.quintanilladetresbarrios.com
@- webmaster@quintanilladetresbarrios.com